

Ressort: Auto/Motor

VW-Abgasskandal: Frankreich leitet Ermittlungsverfahren ein

Paris, 08.03.2016, 17:42 Uhr

GDN - Im Zusammenhang mit dem Abgasskandal bei VW hat die Staatsanwaltschaft in Paris ein Ermittlungsverfahren wegen schweren Betrugs eingeleitet. Dabei gehe es um in Frankreich verkaufte Fahrzeuge, teilte ein Sprecher der Behörde mit.

Kurz nach dem Bekanntwerden des Abgasskandals hatte die französische Justiz im vergangenen Oktober Vorermittlungen eingeleitet. Der Volkswagen-Konzern hatte im September eingeräumt, dass bei rund Millionen Fahrzeugen Messdaten mithilfe einer speziellen Software manipuliert worden waren. Auch in Deutschland sind die Ermittlungen inzwischen ausgeweitet worden. Die Staatsanwaltschaft Braunschweig teilte mit, die Zahl der Beschuldigten sei von sechs auf 17 gestiegen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-69119/vw-abgasskandal-frankreich-leitet-ermittlungsverfahren-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619